

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Februar 2017

Erste Versammlung der neuen Seniorengruppe Offenburg

Senioren/innen aus dem ganzen Ortenaukreis kamen zu ersten Versammlung der neuen Seniorengruppe (SG) Offenburg zusammen. Die Gruppe hat durch die Zusammenlegung der SG Offenburg und Lahr an Größe dazugewonnen.



Im Mittelpunkt des Treffens standen die neuen Regelungen für Pflegebedürftige ab 2017 sowie das Thema Vollmachten. In der Diskussion um die Patientenverfügung wurden die notwendigen Maßnahmen besprochen und darauf hingewiesen, dass auch der Hausarzt darüber informiert werden sollte.

Auch die verschiedenen Vollmachten wurden genau beschrieben und es wurde besonders auf die Generalvollmacht hingewiesen. Eine Vertrauensperson soll bevollmächtigt sein, alle Angelegenheiten bei Behörden und Privatpersonen sowie die geschäftliche Bereiche zu vertreten. Ein Notar sollte dies beglaubigen.

Viele andere Themen, wie Freifahrt, KVB, BAHN BKK und das Jahresprogramm 2017 wurden beraten.